

Hoy, en la comparecencia del ministro de Exteriores, a petición del PP

## **Alicia García: “Sánchez y su Gobierno no pueden seguir siendo el principal aliado de Maduro en la Unión Europea”**

- La portavoz del PP exige al Gobierno que “rompa su complicidad” con Maduro y reconozca que el legítimo ganador de las elecciones fue Edmundo González, porque “así lo quiso la voluntad del pueblo venezolano”
- Reclama a Albares que aclare “cuánto les cuesta a los españoles la frenética actividad que lleva años desarrollando Zapatero en Venezuela”
- Alicia García acusa al Gobierno de “mirar para otro lado”, mientras crecen las irregularidades y el fraude electoral tras las elecciones en Venezuela
- “Se muestran ustedes valientes con los dictadores muertos y cuánta cobardía y condescendencia con los dictadores vivos”, reprocha al ministro de Exteriores

### **13 de agosto de 2024.-**

- La portavoz del Grupo Parlamentario Popular, **Alicia García**, exige que “Sánchez y su Gobierno no pueden seguir siendo el principal aliado de Maduro en la Unión Europea. Así se lo traslada al ministro de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación, José Manuel Albares, durante su comparecencia, a quien le reprocha su “silencio cómplice” por el “atropello democrático” cometido por el régimen venezolano.
- Durante la comparecencia, en donde remarca que el ministro viene a petición del PP, acusa a Albares de “mirar para otro lado”, mientras crecen las irregularidades y denuncias de fraude electoral tras las elecciones celebradas en Venezuela del pasado 28 de julio.
- Recuerda que el 83,5 % de las actas dan a María Corina y Edmundo González como ganadores. “Si usted hoy reconoce este resultado, habrá un pacto por la democracia”, afirma.
- En este contexto, Alicia García subraya que España “debería jugar un papel

de liderazgo a la hora de exigir el inicio de una transición y un plan de reconocimiento y respeto a los resultados electorales”, así como “exigir el fin de la persecución, la represión y el encarcelamiento de la oposición democrática”.

- “Desde la falta de transparencia en las elecciones, hasta la represión violenta, el régimen de Maduro se está aferrando al poder a costa de la voluntad del pueblo venezolano y ustedes miran para otro lado”, insiste.
- Reclama que “rompan su complicidad” con Maduro y “reconozcan” que el legítimo ganador de las elecciones fue Edmundo González, porque “así lo quiso la voluntad del pueblo del pueblo venezolano”.

## **DENUNCIA EL “PAPELÓN” DE ZAPATERO**

- Lejos de romper con el régimen de Maduro, la portavoz del PP critica que el Gobierno permite al expresidente José Luis Rodríguez Zapatero ejercer como “auténtico *canciller del sanchismo* al servicio del tirano y en contra de la libertad de Venezuela”.
- Por ello, Alicia García se dirige a Albares para que explique el “papelón” que Zapatero está jugando en esta crisis. “¿Usted cree que la conducta de Zapatero está a la altura de su condición de expresidente del Gobierno de España?”; “¿Cuánto les cuesta a los españoles, de sus impuestos, la frenética actividad que lleva años desarrollando Zapatero en Venezuela?”; son algunas de las cuestiones que Alicia García reclama a Albares que aclare, ya que “con su connivencia encarnada en Zapatero, el Gobierno está siendo cómplice de lo que está sucediendo en Venezuela”.
- En este contexto, la portavoz popular demanda al ministro que abandone “su tibieza con la dictadura venezolana” y “desautorice a Zapatero”. Ante la gravedad de las circunstancias, Alicia García se pregunta “qué le debe el socialismo español a la dictadura venezolana”.
- “Desautoricen al señor Rodríguez Zapatero por su complicidad con el régimen de Maduro. Desmárquense”, recalca, a la vez que recuerda que la política exterior “debe estar al servicio de España, del Estado y sus instituciones y no a merced del sanchismo”.

## **ESPAÑA NO PUEDE CONCHABARSE CON EL CHAVISMO**

- Alicia García se ha referido a la connivencia entre el régimen de Maduro y

el Gobierno de Sánchez cuando una delegación parlamentaria fue “injustamente” retenida y expulsada de Venezuela y el Gobierno y el PSOE no hicieron nada.

- En concreto, se refiere a la delegación del PP, en la que viajaron, entre otros, dos senadores en misión oficial tras una invitación María Corina Machado para acompañarles durante la jornada electoral. “No es crítica, es crónica”, apostilla.
- Tras la retención que sufrieron en el aeropuerto de Caracas, la portavoz del PP afea a Albares que el embajador de España no se personó, pese a que comunicó que sí lo haría. “¿Y qué hace Pedro Sánchez? Se pone de parte del régimen chavista justificando la expulsión. Señor ministro, el Gobierno de España no se puede conchabar con el chavismo”, incide Alicia García, quien pide al ministro que no “construya un relato de WhatsApp”.
- Igualmente, recuerda que todos los grupos parlamentarios y la Mesa del Senado aprobaron por unanimidad el viaje y los propios senadores renunciaron a sus dietas.
- “Se muestran ustedes valientes con los dictadores muertos y cuánta cobardía y condescendencia con los dictadores vivos”, lamenta la portavoz del PP, a la vez que pregunta a Albares si no le “avergüenza” que Zapatero se ponga de parte de los “torturadores” y de los “autócratas de la narcodictadura”.

## **EL GOBIERNO CALLA FRENTE A LA DENUNCIA INTERNACIONAL**

- En este punto de su intervención, Alicia García critica que resulta “inmoral y frustrante” que “la voz de España” no se oiga “alto y claro”, como sí ocurre con la comunidad internacional.
- Mientras EEUU, Chile, Brasil, Costa Rica, Panamá, Argentina, Perú, Colombia, Francia, Alemania, Portugal, Italia o el Reino Unido sí han tenido un comportamiento contundente ante al fraude electoral de Venezuela, España guarda “una vergonzosa equidistancia entre la dictadura y entre los demócratas”.
- Antes de concluir, la dirigente del PP subraya que si hoy Albares no responde “debería dejar su cargo, porque no tiene altura diplomática para estar al frente de la política exterior española”.